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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Hauptausschuss 17.10.2017 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der letzten Sitzung des Ausschusses Ordnung, Sicherheit und Ortschaften am 26. September 

wurde u.a. das Thema Steigerwaldstadion behandelt. Leider konnten seitens der Verwaltung keine 

fachlich aussagekräftigen Stellungnahmen zum Thema gemacht und Nachfragen nicht 

beantwortet werden, weil zu diesem Thema kein entsprechender hauptamtlicher Vertreter der 

Verwaltung anwesend war. Die letzte OSO-Sitzung ist dabei nur exemplarisch. Nach eigener 

Aussage waren Sie gemeinsam mit weiteren hauptamtlichen Vertretern der Verwaltungsspitze in 

Shawnee. An eine Vertreterregelung für die Ausschüsse wurde in dieser Zeit scheinbar nicht 

gedacht. Daraus ergibt sich, dass die Themen nicht fach- und sachgerecht behandelt werden 

können. In der Folge müssen Themen vertagt werden. Dies wiederum führt zu einer 

Mehrbelastung für die Verwaltung. Die Themen müssen teils schriftlich beantwortet oder 

mehrfach behandelt werden. Sie beklagten selbst einst, dass Vertagungen und häufige schriftliche 

Nachreichungen zusätzliche Arbeit für die Verwaltung bedeuten würde. Auch für die Mitglieder 

des Stadtrates und der Ausschüsse entsteht hier eine Mehrbelastung. 

 

Ich beantrage deshalb die Aufnahme folgenden Tagesordnungspunktes auf die oben genannte 

Sitzung des Hauptausschusses: 

 

Anwesenheitsregelung für hauptamtliche Verwaltungsvertreter in Gremien 

 

Dabei soll u.a. geklärt werden, welche Regelungen es generell für die Anwesenheit und die 

Vertretungsregelungen von hauptamtlichen Verwaltungsvertretern in Gremien zu bestimmten 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 
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Themen gibt. Ebenfalls diskutiert werden soll die Frage, wie diese in den Stadtrat und die 

Gremien rechtzeitig kommuniziert werden. Welche Mechanismen gibt es, wenn kein 

hauptamtlicher Vertreter in den Ausschuss entsendet werden kann? 

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 
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